

Liebe Bürgerinnen und Bürger Bad Königshofens und seiner Ortsteile,

Mein Name ist **Frank Helmerich**. Ich bin 48 Jahre alt, verheiratet, Vater von zwei Kindern und Lehrer am Gymnasium Bad Königshofen.

Am **Sonntag, den 8. März 2026**, wählen Sie in Bad Königshofen einen neuen Ersten Bürgermeister. Als tief verwurzelter Bad Königshöfer liegt mir das Wohl unserer Stadt und der Ortsteile besonders am Herzen. Nachhaltige Entwicklung, Lebensqualität und Zusammenhalt sind für mich nicht nur konkrete Ziele, sondern auch überaus persönliche Anliegen. Deshalb möchte ich erneut für das Amt des Bürgermeisters kandidieren.

Seit 2020, als Sie mir durch die Wahl in den Stadt- und Kreistag Ihr Vertrauen geschenkt haben, habe ich intensiv politische Erfahrung gesammelt, Verantwortung übernommen und ein belastbares Netzwerk auf kommunaler, Kreis- und Landesebene aufgebaut.

Neben meiner Arbeit in Stadt- und Kreistag pflege ich enge Kontakte zu unseren Vereinen und Gewerbetreibenden. Darüber hinaus unterstütze ich den Landtagsabgeordneten sowie Pflege- und Patientenbeauftragten der Bayerischen Staatsregierung, Thomas Zöller. Eine Verbindung, die es mir ermöglicht, wichtige Informationen, Fördermöglichkeiten und Impulse zielgerichtet in unsere Kommune zu tragen.

Als 1. Vorsitzender der Freien Wähler Rhön-Grabfeld arbeite ich zudem mit Bürgermeisterkollegen aus der Region, etwa aus Bad Neustadt oder Mellrichstadt, zusammen. Auch als stellvertretender Bezirksvorsitzender und als Mitglied der Landesvorstandsschaft der Freien Wähler stehe ich in regelmäßiger Austausch mit Entscheidungsträgern aus Wirtschaft, Umwelt, Bildung und Digitalisierung. Dieses starke Netzwerk möchte ich künftig noch gezielter für Bad Königshofen und seine Ortsteile nutzen.

In den vergangenen Jahren wurde viel angestoßen: Investitionen getätigt, wichtige Bauvorhaben auf den Weg gebracht. Diese Projekte will ich mit ganzer Kraft fortführen. Gleichzeitig sehe ich noch Potenzial, denn es braucht neue Ideen, Mut zur Weiterentwicklung und eine klare Vorstellung davon, wie wir Bad Königshofen auch in Zukunft als lebens- und liebenswerte, starke und solidarische Stadt gestalten können. Diese Ideen möchte ich gemeinsam mit allen politischen und gesellschaftlichen Kräften entwickeln und umsetzen.

Durch meine zahlreichen ehrenamtlichen Tätigkeiten weiß ich, wie wichtig Bürgernähe und Zusammenhalt sind. Projekte gelingen nur dann, wenn man miteinander spricht – nicht übereinander. Ob als Lehrer, als Stadt- bzw. Kreisrat, als Trainer und Mannschaftsführer im Badminton Club Bad Königshofen oder als Vorsitzender der Freien Wähler Rhön-Grabfeld: Immer steht für mich der respektvolle Dialog im Mittelpunkt, denn Teamarbeit und Verlässlichkeit sind die Grundlage für nachhaltigen Erfolg.

Mit 48 Jahren bringe ich die nötige politische Erfahrung und den festen Willen mit, Verantwortung für unsere Stadt zu übernehmen. Meine Familie gibt mir dabei die Energie und den nötigen Rückhalt.

Schenken Sie mir am 8. März 2026 Ihr Vertrauen und Ihre Stimme. Ich werde mich mit ganzer Kraft dafür einsetzen, gemeinsam mit dem neu gewählten Stadtrat Bad Königshofen wie auch seine Ortsteile verantwortungsvoll in die Zukunft zu führen.

Viele Grüße
Ihr Bürgermeisterkandidat
Frank Helmerich